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１．日    時 平成２７年１２月１１日（金）    １３時２８分開会 

                           １３時３３分散会 

 

２．場    所 第１委員会室 

 

３．出 席 委 員 仮屋園一徳委員長、白石純一副委員長、中面幸人委員、 

 野畑直委員、濵﨑國治委員、牟田学委員、 

 岩﨑健二委員、山田勝委員 

 

４．事務局職員 議事係主査 大漉 昭裕 

 

５．会議に付した事件 

  ・所管事務調査事項 

 

６．議事の経過概要 

 

   別紙のとおり 
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産業厚生委員会 １２月１１日（金）              開会 １３時２８分 

 

議事の経過概要 

 

産業厚生委員長（仮屋園一徳委員） 

  ただいまから産業厚生委員会を開催いたします。 

 委員会の日程は本日及び１４日、１５日の３日間となっておりますが、当委員会に付

託の議案はありませんので、ここで一旦休憩します。 

 

 （休憩 １３：２８～１３：３０） 

 

産業厚生委員長（仮屋園一徳委員） 

 休憩前に引き続き委員会を再開いたします。 

 調査事項の今後の計画について、確認を行いたいと思います。 

 本委員会の所管事務調査事項は、１、地元企業の育成と商店街の活性化について、２、

海を活用した観光行政と宿泊設備の整備について、３、道路・河川等の危険箇所の整備

について、４、集落営農を活用した農業振興についてであります。前回の委員会で、１

については、現地調査として、瀬戸産業・上野食品・海連を視察したい。２については、

ダイバー等の専門家に話を聞いて、桑島周辺などの現地も視察したい。３については、

都市建設課から危険箇所の資料をもらい、場合によっては現地調査をしたい。４につい

ては、市が行っている事業等について、農政課に現状を聞きながら意見交換を行いたい

との意見が出されました。今後の日程等については、１５日の１０時から開会すること

で御異議ございませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

  御異議なしと認めます。 

 それでは、農政課、都市建設課について予定をしておりますので１５日、１０時から

委員の皆さんの御参加をお願いします。 

 ほかに皆さんから御意見はございませんか。 

野畑直委員 

  市内の道路河川の危険箇所についてということが入ってましたけれども、その中で各

区の区長さん方からの要望等も含めて、それには危険箇所も入っていると思うんですが、

その資料については皆さんに渡ってたんでしたかね。今要望されている部分。 

［発言する者あり］ 

産業厚生委員長（仮屋園一徳委員） 

 休憩します。 

 

（休憩 １３：３１ ～ １３：３２） 

 

産業厚生委員長（仮屋園一徳委員） 

休憩前に引き続き委員会を再開いたします。 

 ほかに御意見はございませんか。 

岩﨑健二委員 
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  以前はいただいとったんですが、各区長さん方から、あるいは地域の方から出てきた

要望事項の集計表を建設課、農政課とも資料請求をしていただきたいと思います。 

  以上です。 

産業厚生委員長（仮屋園一徳委員） 

  了解しました。ほかには御意見ございませんか。 

  ［「なし」と呼ぶ者あり］ 

  なかったら以上で産業厚生員会を閉会いたします。 

 

 （散 会 １３時３２分） 

 

           産業厚生委員会委員長  仮屋園 一徳 


